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A Cerro una commissione sul progetto di recupero dell’area
Baraggia, il Comune: “Massima trasparenza”
Valeria Arini · Friday, April 11th, 2025

«L’iter del progetto di recupero ambientale dell’area a Baraggia merita concretezza,
trasparenza e condivisione di intenti». Così il Comune di Cerro Maggiore convoca una una nuova
commissione consigliare per parlare di un progetto che sta suscitando preoccupazione tra la
cittadinanza e che il comitato “No Discarica” sta cercando di fermare con una petizione, già
arrivata a oltre 1.500 firme. 

«La commissione – dichiara l’amministrazione comunale – sarà uno strumento ordinato di ascolto
per approfondire e chiarire, svolta in diretta streaming e registrata, perchè è assolutamente
necessario che tutto il percorso sia pubblico e rimanga agli atti, per dare la massima
informativa a tutti i cittadini, anche comodamente da casa, utilizzando tutte le tecnologie che
permettono di diffondere capillarmente le notizie. Questa sarebbe la seconda volta che si riunsice
la commissione e lo scopo sarà quello di analizzare insieme il percorso amministrativo utilizzato
sinora e quello che dovrà ancora iniziare in Città Metropolitana. Vogliamo , se possibile e
auspicabile, continuare il percorso pubblico e condiviso iniziato qualche anno fa con le battaglie
giudiziarie del 2019, 2020, 2021, che ci hanno visti vincitori, proseguito nella campagna elettorale
del 2023 con la predisposizione e diffusione del protocollo di intesa, e la presentazione della bozza
di convenzione nella commissione del 2024. Tutti i documenti sono e saranno pubblicati sul sito
del Comune, a disposizione di tutti».

L’amministrazione si dichiara propensa ad accogliere proposte emendative, «seppur fondate sulla
concretezza amministrativa che si deve a questa vicenda». «Non vogliano che ci siano falle o
cavilli che in futuro possano far ripiombare la nostra comunità nella paura di una vera
discarica come successo con il precedente progetto, con la proposta di aprire una discarica di
amianto – assicura l’ammistrazione –. È questo il momento per chiudere definitivamente una
brutta pagina di storia che ha visto, negli anni ’90, con l’emergenza di Milano, pagare a caro
prezzo il nostro territorio e le comunità di Cerro, Cantalupo e Rescaldina».

Più di 1.500 firme per la petizione contro il progetto per il futuro del Polo Baraggia a
Cerro Maggiore

This entry was posted on Friday, April 11th, 2025 at 4:19 pm and is filed under Alto Milanese

https://www.legnanonews.com/
https://www.legnanonews.com/aree-geografiche/alto_milanese/2025/04/11/a-cerro-una-commissione-sul-progetto-di-recupero-dellarea-baraggia-massima-trasparenza/1312168/
https://www.legnanonews.com/aree-geografiche/alto_milanese/2025/04/11/a-cerro-una-commissione-sul-progetto-di-recupero-dellarea-baraggia-massima-trasparenza/1312168/
https://www.legnanonews.com/aree-geografiche/alto_milanese/2025/04/10/piu-di-1-500-firme-per-la-petizione-contro-il-progetto-per-il-futuro-del-polo-baraggia-a-cerro-maggiore/1311607/
https://www.legnanonews.com/aree-geografiche/alto_milanese/2025/04/10/piu-di-1-500-firme-per-la-petizione-contro-il-progetto-per-il-futuro-del-polo-baraggia-a-cerro-maggiore/1311607/
https://www.legnanonews.com/aree-geografiche/alto_milanese/2025/04/10/piu-di-1-500-firme-per-la-petizione-contro-il-progetto-per-il-futuro-del-polo-baraggia-a-cerro-maggiore/1311607/
https://www.legnanonews.com/aree-geografiche/alto_milanese/2025/04/10/piu-di-1-500-firme-per-la-petizione-contro-il-progetto-per-il-futuro-del-polo-baraggia-a-cerro-maggiore/1311607/
https://www.legnanonews.com/category/aree-geografiche/alto_milanese/


2

LegnanoNews - 2 / 2 - 11.04.2025

You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. You can skip to the
end and leave a response. Pinging is currently not allowed.

https://www.legnanonews.com/comments/feed/

	LegnanoNews
	A Cerro una commissione sul progetto di recupero dell’area Baraggia, il Comune: “Massima trasparenza”


